
EDITORIA

IPVA UNIFICADO
O Imposto sobre Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) foi unificado no Estado, 
com vencimento para o mês de maio, 
independentemente do final da placa do 
veículo. Outra mudança concedida pelo 
Governo do Estado foi o aumento do desconto 
para pagamentos à vista. Quem realizar o 
pagamento do IPVA em cota única até o dia 22 
de maio tem direito a um desconto de 15% no 
valor. Antes esse desconto era de, no máximo, 
5%. Após essa data, o contribuinte não terá 
mais direito ao desconto, mas ainda poderá 
realizar o pagamento em cota única até o dia 31, 
sem que sejam aplicados juros e multa. No 
entanto,  se  o motoris ta  optar  pelo 
parcelamento, ele pode ser feito em até oito 
parcelas, desde que a primeira seja paga até 31 
de maio e as demais não excedam o ano de 
referência. 

LICENCIAMENTO
Em relação licenciamento, os veículos com 
final das placas 1, 2 e 3 devem fazer a quitação 
até 31 de março. Para veículos com placa final 
4, o pagamento será em abril; final 5 em maio; 
final 6 em junho; final 7 em julho; final 8 em 
agosto; final 9 em setembro; e final 0 em 
outubro. O licenciamento anual custa R$ 140 e 
pode ser realizado pelo próprio , site do Detran
na opção “Consulte seu veículo”, ou por meio 
dos aplicativos MT Cidadão (do Governo do 
Estado) e Carteira Digital de Trânsito (do 
Governo Federal). Cabe lembrar que o 
licenciamento só será emitido quando todos os 
débitos do veículo – a exemplo de multas de 
trânsito e veículos com restrições judiciais – 
forem quitados. 

OPORTUNIDADES SINE
O Sine de Cáceres oferta vagas para: professor 
de espanhol; professor de inglês; professor de 
línguas; recepcionista secretaria; pesquisador 
em ciências da computação em informática; 
a u x i l i a r  a d m i n i s t r a t i v o ; g e r e n t e  d e  
agropecuária; montador de acessórios; 
nu t r i c ion i s t a ;  ba rbe i ro ;  t écn ico  de  
enfermagem; vendedor interno; servente de 
pedreiro; pedreiro; trabalhador rural nas 
cidades de Cáceres, Mirassol e Lambari; 
tratorista agrícola; oficial de serviços gerais na 
manutenção de edificações; empregado 
doméstico nos serviços gerais; caldeireiro de 
manutenção; cozinheiro geral; operador de 
produção (química, petroquímica e afins); 
ajudante de padeiro e soldador. Os interessados 
devem procurar o Sine de Cáceres que fica na 
Rua Marechal Deodoro s/n - Próximo a Lojas 
Americanas - Centro - Cáceres. Telefone: 65 
3221-1100 ou 158. 

PISO MAGISTÉRIO
O piso nacional dos professores subirá para R$ 
4.420,55 em 2023, um reajuste de 15% em 
relação ao piso do ano passado, que era de R$ 
3.845,63. A portaria com o novo valor foi 
assinada nesta segunda-feira (16) pelo ministro 
da Educação, Camilo Santana. O piso 
representa o salário inicial das carreiras do 
magistério público da educação básica para a 
formação em nível médio. O valor considera 
uma jornada de 40 horas semanais na 
modalidade normal de ensino. O piso do 
magistério deve ser corrigido todos os anos 
pelo crescimento do valor anual mínimo por 
aluno referente aos anos iniciais do ensino 
fundamental urbano, estabelecido pelo Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da 
Educação Básica (Fundeb). Para 2023, o 
Fundeb estabelecia o reajuste de 15% no valor.  

REAJUSTE DE 18%
Enquanto a educação recebe 15% de reajuste, 
os servidores dos poderes Legislativo, 
Executivo e Judiciário também terão aumento. 
No caso dos membros do Supremo, o reajuste 
gira em torno de 18% e será escalonado. O valor 
passa de R$ 39.293,32 para R$ 46.366,19. 
Assim, os ministros do STF e o PGR passarão a 
receber, em 2025, 35,6 vezes mais que o salário 
mínimo vigente hoje, de R$ 1.302.  

“'Olha! Por que eles fazem em dia de sábado o 
que não é permitido?' Jesus lhes disse: 'Por 
acaso, nunca lestes o que Davi e seus 
companheiros fizeram quando passaram 
necessidade e tiveram fome? Como ele entrou 
na casa de Deus, no tempo em que Abiatar era 
sumo sacerdote, comeu os pães oferecidos a 
Deus ,  e  os  deu  também aos  seus  
companheiros? No entanto, só aos sacerdotes é 
permitido comer esses pães'” (Marcos 2,24-
26) 
 

Vejam, meus irmãos e minhas irmãs, 
mais uma realidade não é permitida, mais uma 
atenção posta sobre a regra; agora, trata-se do 
dia de sábado. Vimos sobre a temática do 
jejum; agora, a temática se desloca para o 
sábado. 

Para o judeu, o sábado é um dia 
sagrado, dia de repouso, o dia de Deus, o dia 
que deve ser santificado; coisas, certamente, 
muito justas. Mas Jesus dá a sua explicação a 
partir de um fato bíblico que está no primeiro 
Livro de Samuel, no capítulo 21. Estamos no 
Evangelho de hoje, onde os discípulos de Jesus 
passam no meio daquelas plantações, nos 
campos de trigo e são repreendidos por causa 
desse ato. 

Mas a explicação que Jesus dá, apoiada 
no Livro de Samuel, não é para justificar uma 
transgressão, mas é para afirmar uma lógica 
nova, que não é aquela da exterioridade, da 
mera aparência, mas do verdadeiro valor.  
Nosso Senhor soube, justamente, aplicar a Lei 
Divina a cada coração 

Veja o perigo dos moralismos que se 
multiplicam, muitas vezes, no meio de nós, e 
muitas vezes da caridade que se deixa de 
praticar cada vez mais. A caridade que se esfria 
e o moralismo que se acentua, cada vez mais, é 
um sinalizador para revermos as nossas 
atitudes, as nossas posturas, os nossos 
julgamentos. 

Quanta visão míope sobre as práticas 
religiosas, do mesmo modo como faziam os 
fariseus e os mestres da Lei! Muitas vezes, nos 
dias de hoje, nós vemos repetir esta conduta 
míope sobre as práticas religiosas. A pessoa, às 
vezes, nem sabe que relação tem o que ela faz 
com Deus, o que ela pode tirar e usufruir 
daquela prática religiosa, mas faz por uma 
repetição, faz, muitas vezes, por um modismo, 
faz por uma realidade mecânica, porque vê 
outros  fazerem, mas não mergulha 
profundamente no significado daquela prática. 

Cada caso é um caso. Como vou dizer, 
por exemplo, para uma velhinha que mora na 
roça: “Vá à missa todo domingo”, sabendo que 
existem regiões do nosso país em que, naquele 
lugar, se celebra a Eucaristia uma vez por mês, 
uma vez a cada ano? Então, preciso também ter 
um coração misericordioso e respeitar também 
o pastoreio daquela região, e saber que não 
posso colocar nos ombros daquela pessoa uma 
exigência que é feita para pessoas que estão na 
cidade, para as pessoas que são consagradas, 
para pessoas que têm o dever de ir à missa 
diariamente. Então, temos que olhar sempre, 
com muita misericórdia, cada situação. 

Paremos de projetar os nossos rigores 
nas pessoas menos instruídas; paremos de 
colocar, na conta de Jesus e na conta da Igreja, 
os nossos escrúpulos e o nosso perfeccionismo. 
Porque Nosso Senhor soube justamente aplicar 
a Lei Divina a cada coração, olhando para cada 
coração e para cada realidade. Que o Senhor 
nos conceda essa graça! 

Sobre todos vós, desça a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 

Padre Donizete Ferreira - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova
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É necessário que exista o Congresso, 
mas não com esse desperdício de 
recursos 

Acabei de fazer um giro de 4 mil 
quilômetros de carro, eu mesmo 
dirigindo, entre Cuiabá, Goiás, Brasília, 
várias regiões de Minas, até a volta a 
Cuiabá.  
Fui visitar parentes e amigos nessas 
regiões. Matar velhas saudades. Mas não 
é sobre isso que desejo falar neste artigo.         

Desde a saída de Chapada dos 
Guimarães em direção a Campo Verde, 
já começa a produção de milho, de soja e 
de gado. Até Primavera do Leste e 
depois, a produção recebe o reforço da 
industrialização.  

De Primavera a Barra do Garças a 
força é da pecuária. De Aragarças até a 
cidade de Goiás, a força é da agricultura 
da cana, da soja, do milho e da pecuária. 

Daí por diante, a laranja e a cana 
de açúcar dominam as paisagens, junto 
com a soja, milho e a pecuária. Até 
Brasília é o que se vê. No Distrito Federal 
o agronegócio já dominou o cerrado. Daí 
até Minas, na direção de Belo Horizonte 
as paisagens são de produção. Já 
começam a aparecer os eucaliptos.    

De Paracatu até Patos de Minas a 
produção é extraordinária; agricultura e 
indústrias. Boa parte da paisagem já 
mostra o café em larga escala, com o uso 
de tecnologia. Visitei o pequeno distrito 
de Campo Alegre, vinculado ao 
município de Santa Rosa da Serra, pra 
visitar os amigos Tarcísio e Geraldo 
Nunes e família. Aí só café e pecuária. 

Dali até Araxá, a agricultura de 
soja, milho, eucalipto e o café predomina 
em volume extraordinário, somado ao 
eucalipto. 

Preferi não ir até Uberlândia e 
passei por Caldas Novas, em Goiás, até 
Goiânia. De novo agricultura intensa, 
pecuária, eucaliptos e indústrias. Sobre o 
tráfego de caminhões nas rodovias é 
dispensado falar. Difícil dirigir carro 
pequeno. 

Mas não é sobre o percurso da 
viagem que gostaria de falar. É sobre o 
volume de produção e de esforços de 
milhares de produtores brasileiros 
envolvidos na economia brasileira. 
Pequenas cidades com comércio 
exuberante e economia forte. 

Imagino o volume de impostos 
que esse pessoal produz, de empregos, de 
qualidade de vida, de comércio e de 
indústrias em todo esse Brasil imenso. 
Tudo isso vai pra Brasília, onde gestões 
absolutamente irresponsáveis detonam 
esses impostos e deixam faltar dipirona 
no postinho de saúde de todos os 
municípios brasileiros. Valem exemplos. 

Enquanto isso, o Congresso 
Nacional custa R$ 13 bilhões em 2023. 
Equivale ao orçamento anual de 13 
municípios de 500 mil habitantes. 
Resumindo: o Congresso Nacional custa 
o valor que dá pra manter 6 milhões e 
meio de habitantes daqueles municípios. 

É necessário que exista o 
Congresso,  mas não com esse 
desperdício de recursos vindos do 
interior do Brasil que trabalha. Sem 
con ta r  a  pouca  u t i l i dade  dos  
parlamentares.  

Nem falo dos outros poderes e 
dos desperdícios e da corrupção com o 
dinheiro suado que sai de gente que 
trabalha lá na ponta e nos grotões do país 
na terra vermelha da agricultura. Vi a 
inutilidade do Estado brasileiro. Vi o 
esforço quase vão de milhões de 
brasileiros que trabalham pra sustentar 
sistemas políticos públicos caríssimos e 
alienados.          

Voltei animadíssimo com o que 
vi. Voltei muito pessimista de pensar que 
nada daquilo vale diante do sistema que 
diz governar o Brasil. Não vejo futuro 
animador...!

 ___*** Onofre Ribeiro é jornalista em 
Mato Grosso. 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT

E-mail: correiocacerense@hotmail.com

UMA PUBLICAÇÃO DA EDITORA ROSANE MICHELIS SARAVY - ME
CNPJ 24.823.041/0001-46

Telefone: (65) 3222 – 2533 ou 9 9665-9799 

Matérias e artigos assinados são de responsabilidade de seus autores

www.jornalcorreiocacerense.com.br

Artigo

Peça ao Senhor um coração misericordioso 

Desperdício de esforço 

Cáceres-MT, 18 a 22 de janeiro de 2023 03www.jornalcorreiocacerense.com.br

Xadrez, Jogos de Mesa, tênis de 
mesa, pebolim) I Local: Quadra da 
unidade Sesc Cáceres - Recreação 
Esportiva: Festival de Rouba-
Bandeira - Local: Quadra Sesc 
Cáceres I Quadra do Sesc Cáceres  - 
Colônia de Férias: Serão realizadas 
atividades de estafetas, jogos 
cooperativos, brincadeiras com 
bolas, circuitos, danças circulares, 
gincana molhada, brincadeiras com 
músicas e danças I Local: Quadra do 
Sesc Cáceres  
Dia 24  - Jogos, Brinquedos e 
Brincadeiras: Gincana I Local: 
Quadra do Sesc Cáceres  - Jogos de 
Salão: Jogos de Tabuleiro I Local: 
Quadra do Sesc Cáceres  - 

D e  a c o r d o  c o m  a  
programação, serão realizados 
Brincadeiras Recreativas ao ar livre, 
Jogos de Mesa (Dama, Xadrez, tênis, 
pebolim), Festival de Rouba-
Bandeira, Gincana, Queimada, 
Jogos de tabuleiro, Caça ao Tesouro, 
Jogos de Estafetas, Competição de 
Uno, Danças Circulares, Circuito 
funcional Kids e muitas outras 
atividades. 
Confira a Programação:   
Dia 23   - - Jogos, Brinquedos e 
B r i n c a d e i r a s :  B r i n c a d e i r a s  
Recreativas ao ar livre I Local: 
Gramado Sesc Cáceres I Quadra da 
unidade Sesc Cáceres - Jogos de 
Salão: Jogos de Mesa (Dama, 

percentuais de 1,58% (referência 
novembro e dezembro/2021) e 
5,79% (referência 2022).  

A votação do RGA se dará 
através do Projeto de Lei 
Complementar (PLC) 001, de 16 
de janeiro de 2023, de autoria do 
Poder Executivo. Além do 
reajuste, o PLC também possibilita 
que a prefeitura de Cáceres 
regulamente o lotacionograma do 
quadro de provimento efetivo da 
A d m i n i s t r a ç ã o  D i r e t a  d o  
município, mediante a extinção de 
cargos vagos.  

 C â m a r a  d e  C á c e r e s  Aconvoca, nesta quinta-feira 
(19), a partir das 8h, sessões 

extraordinárias para fazer a leitura e 
votação de quatro projetos de leis, 
sendo três de autoria da Mesa 
Diretora da Câmara e um de autoria 
do Poder Executivo.  

Entre os assuntos a serem 
discutidos pelos vereadores e 
vereadoras está a votação do reajuste 
da Revisão Geral Anual (RGA) dos 
servidores municipais. O RGA 
incidirá no salário base dos 
trabalhadores, com aplicação dos 

esde fevereiro de 2012, com a Dinstalação da 1ª Academia da 
Terceira Idade na Praça da 

Cohab Nova, o Rotary Club de Cáceres 
já instalou mais de 30 academias no 
município, através do projeto das 
Academias ao Ar Livre, que nasceu com 
o propósito de proporcionar a 
comunidade a prática de exercícios 
físicos como forma de prevenir doenças 
e retirar as crianças do eletrônico 
promovendo um espaço de socialização.  

Na sexta-feira (13), foram 
entregues a Prefeitura Municipal mais 
20 academias. Os recursos para 
aquisição dos equipamentos foram 
dest inados  a t ravés  de  emenda 
parlamentar do Deputado Estadual Max 
Russi (PSB), na ordem de R$ 1 milhão, 
repassados ao Rotary Club Cáceres. 
Com a emenda foram adquiridas 44 
academias, sendo 22 da Terceira Idade e 
22 da Primeira Idade (parquinhos). 

A primeira etapa foi entregue 
em cerimônia realizada na Sicmatur 
com a presença da prefeita Eliene 
Liberato, secretários municipais, 
vereadores e presidentes de bairro. Na 
oportunidade foram entregues 11 
academias, as demais já estão em 

trânsito e devem ser entregues ainda 
nesta semana. 

A prefeita se diz muito feliz por 
receber desse grande parceiro que é o 
Rotary mais essas academias que vão ser 
instaladas em pontos estratégicos para 
favorece um maior número de pessoas.  

“Com essa parceria com o 
Rotary Cáceres e o Deputado Max 
Russi, que destinou um milhão de reais 
para estes conjuntos, vamos suprindo as 
demandas da cidade. Reafirmo que 
nossa administração está aberta às 
parcerias, pois com a participação de um 
número maior de pessoas e entidades o 
resultado e o alcance social serão 
maiores”, avaliou Eliene Liberato. 
Washington Calado, presidente em 
exercício do RC Cáceres, destacou que o 
projeto que começou com a instalação 
de 9 academias em Cáceres, hoje é 
referência a nível Brasil.

“Nosso projeto é uma realidade 
dentro do nosso estado e conhecido a 
nível internacional e nesses anos todos 
leva a população a oportunidade da 
prática do exercício físico que melhora a 
saúde, diminuindo às idas ao médico. 
Além de que praticar exercícios em 
grupo proporciona as  pessoas  

encontrarem novas amizades, diminuir a 
depressão, tirar as crianças do 
eletrônico, melhora a qualidade de vida, 
entre outros benefícios, que se tornam 
mais acessíveis, quando de forma 
gratuita. 

Em sua fala, ele ainda destacou 
o papel fundamental da população para a 
preservação desses equipamentos, que 
são públicos e foram conseguidos com 
grande sacrifício. Pedido este, extensivo 
aos presidentes e diretoria de 
associações dos bairros que estão 
recebendo os equipamentos. 

Também enalteceu a parceria 
junto a Prefeitura de Cáceres, através 
das secretarias de obras e esporte, que 
pela primeira vez abraçou a causa 
auxiliando as associações de bairros na 
instalação das academias, uma vez que o 
projeto preconiza a doação pelo Rotary e 
a instalação sob a responsabilidade da 
comunidade, que também assume o 
compromisso pela manutenção do bem 
público.  

Cabe lembrar que para a 
or ientação quanto ao uso dos 
equipamentos, é instalado em cada 
academia, uma placa auto explicativa 
acerca do funcionamento de cada 
aparelho.  

 ara a alegria da garotada, o PSesc realiza no período de 19 
de janeiro a 3 de fevereiro o 

Projeto “De Férias com o Sesc”, que 
tem uma programação recheada de 
atividades recreativas e educativas.
 A programação acontece 
nas unidades do Sesc Arsenal e Sesc 
Dr. Meirelles, em Cuiabá, Sesc 
Rondonópolis, Sesc Cáceres, Sesc 
Alta Floresta e Sesc Poxoréu.  
 O projeto visa oferecer ao 
público-infantil a oportunidade de 
preencher o tempo livre com 
entretenimento, lazer e ações que 
desenvolvam habilidades cognitivas 
e sociais por meio do brincar.  

Em Cáceres as atividades 
acontecem na semana de 23 a 27 do 
corrente mês, no período matutino, 
das 8h às 11h, para crianças na faixa 
etária de 7 a 10 anos, e no período 
vespertino, das 13h às 16h, para o 
público de 11 a 15 anos.  
  As vagas são limitadas e 
neste ano o projeto prevê a oferta de 
100 vagas, sendo 50 para cada 
período. As inscrições seguem até 
sexta-feira (20) e são gratuitas.  Os 
interessados devem comparecer com 
os pais ou responsável na secretaria 
do Sesc Cáceres ou ligar no telefone 
(65) 3223-6607, para reservar sua 
vaga.  

Jogos de Estafetas I Local: Quadra 
do Sesc Cáceres  - Colônia de 
Férias: Serão realizadas atividades 
de estafetas, jogos cooperativos, 
brincadeiras com bolas, circuitos, 
danças circulares ,  gincana 
molhada, brincadeiras com 
músicas e danças I Local: Quadra 
do Sesc Cáceres  
Dia 27   - Jogos, Brinquedos e 
Brincadeiras: Danças circulares I 
Local: Quadra do Sesc Cáceres  - 
Jogos de Salão: Jogos de Mesa 
(Dama, Xadrez, Jogos de Mesa, 
tênis de mesa, pebolim) I Local: 
Quadra do Sesc Cáceres  - 
Recreação Esportiva: Circuito 
funcional Kits I Local: Quadra do 
Sesc Cáceres  - Colônia de Férias: 
Serão realizadas atividades de 
estafetas, jogos cooperativos, 
brincadeiras com bolas, circuitos, 
danças circulares ,  gincana 
molhada, brincadeiras com 
músicas e danças I Local: Quadra 
do Sesc Cáceres  - Mediação de 
Leitura - 'Meu crespo é de rainha', 
de Bell Hooks I Local: Quadra do 
Sesc Cáceres 

Recreação Esportiva: Festival de 
queimada I Local: Quadra do Sesc 
Cáceres  - Colônia de Férias: Serão 
realizadas atividades de estafetas, 
jogos cooperativos, brincadeiras 
com bolas, circuitos, danças 
circulares, gincana molhada, 
brincadeiras com músicas e danças I 
Local: Quadra do Sesc Cáceres  
Dia 25  - Jogos, Brinquedos e 
Brincadeiras:  Jogos gigantes I 
Local: Quadra do Sesc Cáceres  - 
Jogos de Salão: Competição de 
UNO I Local: Quadra do Sesc 
Cáceres  - Recreação Esportiva: 
Caça ao tesouro - Local: Área 
externa da Unidade     - Colônia de 
Férias: Serão realizadas atividades 
de estafetas, jogos cooperativos, 
brincadeiras com bolas, circuitos, 
danças circulares, gincana molhada, 
brincadeiras com músicas e danças I 
Local: Quadra do Sesc Cáceres  
Dia 26  - Jogos, Brinquedos e 
Brincadeiras: Gincana Molhada I 
Local: Quadra do Sesc Cáceres  - 
Jogos de Salão: Competição de 
Dama I Local: Quadra do Sesc 
Cáceres  - Recreação Esportiva:  

PURA DIVERSÃO

 Sesc prepara programação de  
férias para crianças em Cáceres 

As vagas são limitadas e as inscrições encerram nesta sexta-feira (20)  

Da Redação 

Atividades acontece do dia 23 a 27 de janeiro  

Foto: Divulgação

PROJETO SOCIAL

Rotary beneficia municípios com a instalação  
de 44 academias ao ar livre, Cáceres recebe 20 
Da Redação  

Prefeita Eliene e presidentes de bairros recebendo as academias  

Foto: Ronivon Barros 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Câmara  vota hoje reajuste do  
RGA dos servidores municipais  
Por Marcio Camilo da Cruz 

Votação está marcada para iniciar as 8h  

Foto: Assessoria
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no biênio 2021/2022.  
Ele também falou sobre 

como será a relação com o 
Executivo: "Seremos poderes 
independentes, mas seremos 
harmônicos. Vamos sim legislar, 
fiscalizar, mas também vamos 
auxiliar. Vamos sim botar o dedo 
na ferida, mas também vamos 
trazer o medicamento para 
cicatrizá-la".   

Landim disse que a nova 
Mesa  D i r e to ra  i r á  busca r 
parcerias com o Ministério 
Público, Universidade Estadual 
de Mato Grosso (Unemat), 
empresas privadas e demais 
instituições, com objetivo de criar 
a Escola do Legislativo, para 
oferecer cursinhos pré-vestibular 
e profissionalizantes à população 
de Cáceres. Nesse sentido, 
projetos sociais como o Sopão 

Solidário, da Polícia Militar de 
Cáceres; e o Falando Direito, para 
estudantes da rede municipal, 
s e rão  r e fe rênc ia s  pa ra  os 
trabalhos legislativos da Câmara, 
que envolvem a elaboração de 
projetos e também apoio a essas 
iniciativas já existentes. 

Ele também destacou 
a lgumas  pautas  que  serão 
defendidas pela Mesa Diretora 
nos próximos dois anos. "Vamos 
lutar para implantar o código 
ambiental em Cáceres e vamos 
fazer uma força tarefa para o 
código tributário, pois ele precisa 
ser revisto, e nós vereadores 
p r e c i s a m o s  t e r  e s s e 
compromisso, para melhorar a 
a r r e c a d a ç ã o  d o  n o s s o 
município", elencou o presidente 
da Câmara. (Com informações 
Assessoria) 

 prefeita Eliene Liberato Adestacou a harmonia que 
pauta a relação entre 

Executivo e Legislativo, durante 
a posse da nova Mesa Diretora da 
Câmara Municipal, transcorrida 
na noite de segunda-feira,16. A 
solenidade foi prestigiada por 
autoridades e grande público que 
lotou o plenário da Casa de Leis.  

"Minha gratidão, sem 
discr iminação,  a  todos  os 
vereadores e vereadoras que 
votaram, que questionaram, que 
levaram para o debate os projetos 
que foram de interesse coletivo. A 
democracia é isso. É o diálogo. É 
a construção. É o respeito aos 
nossos  represen tan tes ,  ao 
Judiciário, ao Executivo, ao 
Ministério Público, a todos!", 
e n f a t i z o u  a  g e s t o r a ,  a o 
acrescentar que tem "certeza que 
a nova Mesa Diretora fará um 
grande mandato, frente ao destino 
e gerenciamento do legislativo 
cacerense". 

A nova Mesa Diretora da 
Câmara de Cáceres é composta 
pelos vereadores Luiz Landim 
(presidente), Pastor Júnior (vice-
presidente), Marcos Ribeiro (1° 
Secretário), Lacerda do Aki (2° 
Secretário) e Manga Rosa (3° 
Secretário). 

E m  s e u  d i s c u r s o  o 
presidente Landim agradeceu seu 
antecessor, Professor Domingos 
dos Santos, enaltecendo pela 
excelente gestão na condução dos 
trabalhos frente a Mesa Diretora 

a garantia de recursos e nenhum 
outro aporte financeiro que não 
seja recursos próprios. Não temos 
como assumir o Carnaval com 
dinheiro da prefeitura. Não que 
não seja uma festa importante, 
simplesmente não há condições, 
vamos focar no FIPE, que será em 

abril”, anunciou Donatoni. 
Ele ainda informou que a 

Praça de Eventos também passará 
por pequenos reparos, ficando 
impossibilitada a realização da 
festa de momo. 

Cláudio explicou que a 
prefeitura saiu de um grande 
evento, que foi o Natal de Luzes, 
e agora foca suas atenções no 
Festival Internacional de Pesca 
Esportiva de Cáceres, que realiza 
sua 40ª edição de 26 de abril a 1º 
de maio e promete um evento 
com grandes atrações para 
celebrar as quatro décadas do 
FIPE. 

“Estamos retomando os 
grandes eventos, o FIPE é 
sustentável, temos recursos 
garantidos para sua realização, 
ele contempla a população e 
visitantes. Hoje não temos 
condições de realizar o carnaval e 
o FIPE, por isso cancelamos o 
carnaval, pois como disse, não 
temos como custear e nem tempo 
prévio para conseguir o dinheiro, 
diferente do Festival de Pesca, 
q u e  e s t á  e n c a m i n h a d o ” , 
comentou Cláudio Henrique. 

 Secretário de Turismo e OCultura de Cáceres, 
C l á u d i o  H e n r i q u e 

Donatoni, informou na manhã 
desta terça-feira (17), que a 
prefeitura não vai realizar o 
Carnaval Popular em 2023.

“Está decidido, não temos 

nvestigado por suspeita de Iato terrorista no Distrito 
Federal, Alan Diego dos 

Santos Rodrigues, de 32 anos, 
morador da cidade de Comodoro 
foi recambiado nesta quarta-feira 
(18) pela Polícia Civil de Mato 
Grosso até o Aeroporto de 
Vilhena, em Rondônia, onde 
embarcou para Brasília escoltado 
por policiais civis.  

Uma aeronave da Polícia 
Civil do Distrito Federal estava 
aguardando Alan Diego no 
aeroporto, com uma escolta da 
instituição, que o encaminhará à 
Brasília, onde ele ficará em uma 
unidade prisional, à disposição da 
Justiça. 

Na manhã desta quarta-
feira, Alan passou por audiência 
de custódia e em seguida foi 
e s c o l t a d o  p o r  e q u i p e  d a 
Delegacia da Polícia Civil de 
Comodoro até a cidade de 
Vilhena. 
Prisão  - Na tarde de terça-feira 
(16), Alan Diego se entregou na 
Delegacia de Comodoro, onde foi 
cumprido o mandado de prisão 
preventiva expedido pela Justiça 
do Distrito Federal. Ele foi 
investigado pela Polícia Civil, 
que o identificou como um dos 

responsáveis pela tentativa de 
explosão de uma bomba, em um 
caminhão de combustível, no 
Aeroporto Internacional de 
Brasília Juscelino Kubitschek, 
em 24 de dezembro de 2022. Na 
semana passada, ele se tornou 
réu, após o juízo da 8ª Vara 
Criminal do Distrito Federal 
acatar a denúncia contra ele e 
mais dois investigados pelo 
crime. 

D u r a n t e  a  s e m a n a 
passada, equipes da Polícia Civil 
de Mato Grosso cumpriram 
mandados de buscas, decretados 
pelo Supremo Tribunal Federal 
(STF), para apurar informações 
que pudessem levar à localização 
de Alan Diego, que estava 
foragido desde que sua prisão foi 
expedida. 

A s  e q u i p e s  d a s 
Delegacias de Vila Bela da 
San t í s s ima  Tr indade  e  de 
Comodoro também fizeram 
contato com pessoas próximas ao 
suspeito e, após as tratativas, 
nesta terça-feira (17), Alan Diego 
se apresentou aos delegados 
Ricardo Sarto e Eduardo Ribeiro, 
na Delegacia de Comodoro, onde 
foi cumprido o mandado de 
prisão. 

DEMOCRACIA

Em solenidade de posse da Mesa Diretora da Câmara,  
Eliene Liberato ressalta o diálogo entre os dois poderes 

A nova gestão comandará os trabalhos nos próximos dois anos (biênio 2023/2024) 

Da Redação 

Plenário lotado na posse da nova gestão da Câmara 

Foto: Assessoria

FOLIA DE MOMO

Em Cáceres,  Carnaval Popular
é cancelado por falta de recursos
Assessoria 

Claudio Henrique Donatoni, Secretário de Turismo e Cultura 

Foto: Assessoria

ATO TERRORISTA
Preso em MT por tentativa de explosão em aeroporto de  
Brasília foi recambiado nesta quarta para capital federal 
Por Raquel Teixeira/PCMT 

Equipe da Policia Civil fez a escolta até Brasília 

Foto: PCMT
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 Associação Brasileira de AZonas de Processamento 
de Exportação (Abrazpe) 

e o Conselho Chinês para a 
P r o m o ç ã o  d o  C o m é r c i o  
Internacional  (CCPIT) de 
Xiamen, cidade portuária de 4,29 
milhões de habitantes localizada 
na costa sudeste da China 
( p r o v í n c i a  d e  F u q u i é m ) ,  
assinaram na última sexta-feira 
(13), em São Paulo, acordo de 
co o p e r ação  eco n ô mica  e  
tecnológica. 

O evento  –  Conferênc ia  
Econômica e Comercial China 
(Xiamen)-Brasil – foi realizado 
em formato híbrido ao longo da 
última sexta-feira (13) no 
auditório do Conselho Municipal 
de  Promoção  do  Comérc io  
I n t e r n a c i o n a l ,  n a  Av e n i d a  
Liberdade, centro da capital paulista. 

O objetivo do acordo de 
cooperação é promover integração 
de negócios entre Xiamen e o Brasil 
– em especial as Zonas de 
Processamento de Exportação 

(ZPEs) – para o comércio de 
c o m m o d i t i e s ,  i n v e s t i m e n t o  
bidirecional e comércio eletrônico 
transfronteiriço, além de cooperação 
aprofundada em outros campos e 
intercâmbio de pessoal.

O documento do acordo de 
cooperação foi assinado pelo vice-
presidente do Conselho Municipal 
de  Promoção  do  Comérc io  
Internacional de Xiamen, Yan 
Zhiping, e o presidente da Abrazpe, 
Helson Braga. 

Durante o evento foram 

apresentadas três ZPEs brasileiras – 
a de Mato Grosso (Cáceres), a do 
Piauí (Parnaíba) e de Pernambuco 
(Suape). 

A ZPE de Cáceres foi 
apresentada pelo presidente da 
Administradora do complexo 
(Azpec), engenheiro Adílson Reis. 

As apresentações incluíram 
informações sobre estruturas físicas, 
p o l í t i c a s  p r e f e r e n c i a i s ,  
desenvolv imento  indus t r ia l ,  
a m b i e n t e  d e  n e g ó c i o s  e  
características regionais. 
O evento  - A Conferência 
Econômica e Comercial China 
(Xiamen)-Brasil foi presidida pelo 
executivo Gao Hengli, da alta 
direção do CCPIT Xiamen no Brasil. 
Também participaram, de forma 
remota, o presidente do CCPIT 
Xiamen, Ke Biru, representantes do 
C e n t r o  d e  P r o m o ç ã o  d e  
Investimentos da Comissão de Livre 
Comércio de Xiamen e da Gerência 
de Assuntos Exteriores da Xiangyu, 
e n t r e  o u t r o s  a g e n t e s  
empreendedores do país asiático. 

A representação chinesa 
interagiu com o governador em 
exercício de Mato Grosso, Otaviano 
Pivetta, e com o secretário de Estado 
de Desenvolvimento Econômico 
César Miranda, que participaram na 
modalidade online. A reunião 
também atraiu cerca de 30 empresas 
representativas da indústria da China 
e, também, do Paquistão, país 
vizinho dos chineses. 

O presidente do CCPIT 
Xiamen, Ke Biru, falou sobre as 
relações econômicas e comerciais 
entre a China e o Brasil nos últimos 
anos, especialmente os novos 
avanços que Xiamen alcançou com o 
Brasil em termos de intercâmbio 
econômico e comercial, cooperação 
empresarial, intercâmbio de ZPEs e 
treinamento de pessoal. 

Segundo Ke Biru, o CCPIT 
continuará a promover a cooperação 
prática entre Xiamen e o Brasil e 
convidou instituições e empresas 
econômicas e comerciais relevantes 
do Brasil a visitarem Xiamen para 
inspeções econômicas e comerciais. 

O governador Otaviano 
Pivetta, em sua participação, 
destacou que o estado de Mato 
Grosso é o maior exportador de 
produtos agrícolas do Brasil. Pivetta 
deu as boas-vindas às instituições e 
empresas chinesas e oficializou 
convite para visita à ZPE de Cáceres. 
Ele assegurou apoio governamental 
nas cooperações com os parceiros 
asiáticos.

Avaliação - O presidente da Azpec, 
Adílson Reis, avaliou como 
relevantes as participações do 
governador Otaviano Pivetta e do 
s e c r e t á r i o  d e  E s t a d o  d e  
Desenvolvimento Econômico, 
César Miranda, e destacou a 
importância das informações 
repassadas aos chineses. “Tivemos a 
opor tun idade  de  mos t ra r  o  
gigantismo de Mato Grosso, que 
i m p r e s s i o n o u  a  t o d o s ,  
indistintamente. Citamos a ZPE 
como grande instrumento de 
desenvolvimento regional”, relatou. 

Segundo Reis, a visita dos 
chineses à ZPE de Cáceres, através 
da representação do CCPIT Xiamen 
e comitiva de empresários, deverá 
acontecer em março. O presidente da 
Azpec observou que Mato Grosso e 
a ZPE chamaram atenção dos 
chineses, interessados na aquisição 
de alimentos – grãos e proteína 
animal – e comercialização de 
produtos industrializados. 

Adilson Reis destaca que a 
aproximação com os chineses 
poderá resultar em avanços 
importantes para Mato Grosso, em 
especial à macrorregião Oeste-
Sudoeste do estado. “Nossas 
maiores dificuldades estão na 
logística, que a gente vem pontuando 
há algum tempo através da Agenda 
Regional Oeste (ARO)”, disse. 

Sobre a ZPE de Cáceres, a 
e s t r u t u r a  e s t á  e m  f a s e  d e  
consolidação, com obras em estágio 
a v a n ç a d o  e  p r o c e s s o  d e  
alfandegamento em curso, com 
conclusão prevista para fevereiro e 
inauguração da estrutura em março, 
já com operação de empresas no 
loteamento disponibilizado. 

Sobre a ARO, Adilson reis 
explica que se trata de uma 
organização de natureza privada 
com escritórios em Cáceres e 
Tangará da Serra, que tem por 
objetivo acompanhar as obras de 
i n t e g r a ç ã o  l o g í s t i c a  e  d e  
desenvolvimento socioeconômico 
da Mesorregião Sudoeste do Estado 
de Mato Grosso, colaborando com a 
sociedade e os poderes constituídos 
no que for possível e necessário para 
q u e  o s  t r a b a l h o s  t e n h a m  
continuidade e a devida celeridade. 

Os telefones para contato da 
ARO são do próprio Adilson (65 – 
99989-1206, escritório Cáceres) e 
dos representantes do escritório em 
Tangará da Serra, Sílvio Tupinambá 
(65 – 99999-4636) e Sergio Roberto 
(65 – 99620-4262). 

ZPEs

Acordo de cooperação econômica e tecnológica 
 foi assinado pela Abrazepe e Conselho Chinês 

Adilson Reis destaca que a aproximação com os chineses  poderá resultar em avanços importantes para Mato Grosso 

Por Sérgio Roberto 

Adílson Reis, durante apresentação da ZPE de Cáceres: “Tivemos a oportunidade de mostrar o gigantismo de Mato Grosso” 

Foto: Assessoria

Imagem da palestra sobre a ZPE de Cáceres, no evento de sexta-feira
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entorpecentes - maconha, cocaína e 
pasta base, além de apetrechos 
usados no comércio de drogas. 
 Os investigadores apuraram 
que o grupo traficava a mando de 
uma facção criminosa. 

No total foram apreendidos 
d o i s  q u i l o s  d e  m a c o n h a ;  
aproximadamente 740 gramas de 
pasta base de cocaína; 450 gramas de 
cloridrato de cocaína; duas balanças 
de precisão, rolos de papel filme 
u t i l i z a d o s  p a r a  e m b a l a r  
entorpecentes para o comércio e uma 
motocicleta. 

O adulto foi autuado em 
flagrante por tráfico e associação 
para o tráfico e três adolescentes 
autuados em ato infracional análogo 
aos mesmos crimes.   

Lacerda, pelos crimes de associação 
para o tráfico e tráfico de drogas.
 Com eles, os policiais 
apreenderam três quilos de vários 

m adulto e três adolescentes Uforam detidos em flagrante 
pela Polícia Civil, nesta 

terça-feira (17), em Pontes e 

relataram que receberiam pelo trabalho 
o valor de R$ 7 mil.  

Diante dos fatos, os dois foram 

i l u x  é  r e c u p e r a d a  n a s Hproximidades da comunidade 
Cor ix inha  e  condu to r  e 

passageiro são detidos pelo Grupo 
Especial de Fronteira – Gefron.  

De acordo com o registro 
policial, a equipe foi informada pela 
central de operações da caminhonete 
furtada em Cuiabá. Em patrulhamento 
nas proximidades da comunidade 
Corixinha, foi avistado o veículo 
trafegando em alta velocidade sentido 
Bolívia com dois ocupantes. Diante da 
situação, foi dada ordem de parada, onde 
em abordagem e busca veicular nada 
lícito foi encontrado, entretanto, durante 
checagem nos sistemas os policiais 
identificaram o registro de furto.  

Ao serem indagados pelos 
policiais, o condutor e o passageiro, 
afirmaram que haviam buscado o 
veículo na capital e entregariam na 
cidade de San Mathias na Bolívia. Ainda 

encaminhados a delegacia de Polícia 
Civil de Cáceres, juntamente com o 
veículo.  

TRÁFICO

Um adulto e dois adolescentes são detidos em 
 flagrante com mais de três quilos de drogas 

Os investigadores apuraram que o grupo traficava a mando de uma facção criminosa

Da Redação 

Drogas apreendidas em Pontes e Lacerda  

Foto: PCMT

RECUPERADO

Gefron prende dois e recupera Toyota 
Hilux que seria levada para Bolívia 

Da Redação 

(Defron), na comunidade de Corixa, 
na região de fronteira, em Cáceres. 

Na ação, os criminosos 
levaram uma camionete S-10, uma 
motocicleta e fizeram várias vítimas 
de reféns, entre elas três homens, duas 
mulheres e três crianças. Os homens 
foram liberados pelos suspeitos na 
cidade de Nova Lacerda, onde foram 
localizados pela Polícia Militar, sem 
camisa ,  pe r t ences  pes soa i s  e 
documentos. 

As investigações seguem em 
andamento para identificar e prender 
os autores do crime. 

o l í c ia  Civ i l  r esga ta  duas Pmulheres e três crianças, vítimas 
de roubo e com privação de 

liberdade. Elas foram resgatadas na 
Bolívia em operação conjunta com a 
Polícia Boliviana. As vítimas sofreram o 
roubo na madrugada de terça-feira (17) 
quando seis homens invadiram uma 
propriedade rural, na Comunidade Pé de 
Galinha, em Vila Bela da Santíssima 
TrinAdade.  Após o  t rabalho de 
estreitamento e cooperação, as duas 
mulheres e as três crianças foram 
liberadas e entregues à equipe da 
Delegacia Especial de Fronteira 

Veículos já estava a caminho da Bolívia  

Foto: Gefron

Da Redação 

REGIÃO DE FRONTEIRA
Vítimas de roubo com restrição de liberdade 
 são resgatadas pela Polícia Civil na Bolívia 
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a partida já estão à venda e custam 
a partir de R$10. 

Nesta segunda-feira (16), 
os treinos foram realizados pela 
manhã com o foco na parte física 
e no período vespertino as 
atividades foram voltadas a 
táticas e técnicas, já fazendo os 
ajustes para o confronto com o 
Mixto, que também vem de uma 
semana intensa de preparação 
para o duelo da primeira rodada.  

Um dos reforços do 
Dourado para a temporada de 
2023, o lateral-direito Matheus 
A l e x a n d r e  d e s t a c o u  a  
importância de começar a 
competição com vitória para 
alcançar o objetivo do clube – que 
é o título. 

A última atividade antes 

da partida contra o Mixto está 
marcada para sexta-feira à tarde, 
véspera do confronto. 

Por outro lado, o Mixto 
contratou mais dois jogadores 
antes da estreia. 

O goleiro Fabricio, ex-
Santo André, e o meia Sebastian, 
que é mato-grossense e fez base 
no Bahia e Internacional. 

O meia Sebastian Já vinha 
treinando com o elenco desde a 
s e m a n a  p a s s a d a ,  e s t á  
r egu l a r i z ado  no  Bo le t im  
Informativo Diário (BID) e pode 
estrear contra o Cuiabá.  

Já o goleiro Fabricio 
iniciou os trabalhos com o 
restante do grupo nesta terça-
feira.  

Calendário 2023 
Campeonato Mato-grossense – 2ª 
divisão - 22/04 a 01/07; Campeonato 
Mato-grossense Feminino - 01/07 a 
02/09; Campeonato Mato-grossense 
Feminino Sub-20 - 15/04 a 20/05  Copa 
FMF - 02/09 a 25/11; Campeonato 
Mato-grossense – Sub-20 - 01/04 
a15/07; Campeonato Mato-grossense – 
Sub-17 - 01/07 a 14/10; Campeonato 
Mato-grossense – Sub-15 - 01/07 a 
14/10; Campeonato Mato-grossense – 
Sub-13 - 19/07 a 24/07; Campeonato 
Mato-grossense – Sub-11 - 19/07 a 
24/07; Copa FMF - Sub 17 - 21/04 a 
01/05; Copa FMF - Sub 15 - 21/04 a 
01/05; Copa FMF - Sub 13 - 02/11 a 
03/12; Copa FMF - Sub 11 - 02/11 a 
03/12

A Federação Mato-grossense de 
Futebol divulgou o calendário 
da temporada 2023, que traz 

cinco novas competições. 
Ao todo serão quatorze competições 
organizadas pela FMF. 

As novidades dessa temporada 
é a realização do Campeonato Mato-
grossense Feminino Sub-20 e a Copa 
FMF das categorias Sub-11,13,15 e 17. 

O  C a m p e o n a t o  M a t o -
grossense 1ª divisão, reconhecido como 
a maior competição de futebol do estado 
abre a temporada 2023, neste sábado 
(21) com três jogos: Cuiabá e Mixto, na 
Arena Pantanal, às 15h30; União e 
Academia se enfrentam as 18h, no 
Luthero Lopes e Sport Sinop e 
Cacerense, no Gigante do Norte, às 19h.  

s e r ã o  a q u i ,  v a m o s  i n i c i a r  
imediatamente estes reparos”, 
informou Cristiano. 
Reforma do Geraldão  - Além desses 
pequenos consertos, o Estádio 
Geraldão, após o término do 
Campeonato Mato-Grossense, vai 
passar por uma grande reforma. 

No último dia 06, foi licitada 
a obra no valor de R$ 1.340.263,36. 
Os recursos de convênio foram 
conseguidos pelo suplente de 
Deputado Estadual Túlio Fontes, 
quando assumiu uma cadeira na 
Assembleia Legislativa de Mato 
Grosso em 2022. 

Para a prefeita Eliene esses 
mais de R$ 1,3 milhão vão revitalizar 
o estádio e deixar o Geraldão mais 
bonito e estruturado. 

“Estamos com um trabalho 
intenso de recuperação dos nossos 
patrimônios municipais, somente no 
início de janeiro, licitamos as 
reformas do Didi Profeta, Miniestádio 
Jardim Paraiso e o Geraldão. São 
obras que que vão transformar esses 
espaços públicos esportivos”, 
ressaltou Eliene Liberato. 

Essas três obras nas praças 
esportivas ultrapassam R$ 6,3 
milhões. 

Cuiabá iniciou a última semana 
de treinamentos. O Dourado 
enfrenta o Mixto no jogo de 

a semana de estreia do NCampeona to  Mato-
grossense de 2023, o 

abertura da competição, marcado 
para sábado (21), às 15h30 na 
Arena Pantanal. Os ingressos para 

o técnico Marcos Birigui  e o 
presidente em exercício do Cacerense,  
Tovar Arruda.  Segundo Cristiano 
Neves, o torcedor pode ficar tranquilo 
que o cacerense vai mandar seus jogos 
no Geraldão. “Houveram apenas 
alguns apontamentos e a necessidade 
de cumprir essas exigências, mas são 
coisas  s imples  que não vão 
comprometer a participação do 
Cacerense. O Eduardo e o Luiz Carlos 
disseram da necessidade de alguns 
reparos, mas liberaram nossa praça 
esportiva. Os jogos do cacerense 

a tarde desta segunda-feira N(16), os coordenadores da 
Federação Mato-Grossense 

de Futebol, Eduardo Henrique 
Ferreira e Luiz Carlos Dorileo de 
Carvalho, estiveram no Estádio 
Municipal Luiz Geraldo da Silva 
“Geraldão” para uma inspeção. 

O procedimento técnico 
avaliou se o espaço tem condições de 
abrigar jogos oficiais do Cacerense no 
campeonato estadual da série A. 

Acompanharam a vistoria o 
secretário e Esportes Cristiano Neves, 

1ª RODADA

Cuiabá intensifica treinos e Mixto anuncia  
reforços para estreia no Mato-grossense 2023 

Campeonato Mato-grossense abre 1ª rodada com três jogos  

Da Redação 

Arena Pantanal palco da estreia do Mato-grossense 2023  

Foto: Arquivo

INSPEÇÃO

Geraldão passa por vistoria e vai sediar 
 os jogos do Cacerense no estadual 2023 
Assessoria 

Acompanharam a vistoria o secretário Cristiano Neves, o técnico Birigui  
e o presidente do Cacerense,  Tovar Arruda 

CALENDÁRIO

Temporada 2023 terá quatorze  
competições organizadas pela FMF 
Da Redação 

Competições iniciam com o Mato-grossense  

Foto: Divulgação
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By Rosane Michels

Marte, seu regente, recebe 
um ótimo aspecto de 
Júpiter, que está  em seu 
signo, indicando um dia 
em que você estará mais 
assertivo e determinado a 

alcançar seus objetivos pessoais e de 
trabalho. O período promete aumento 
da energia vital e melhora significativa 
da saúde. 

Hoje é um dia para estar 
atento às suas finanças; 
procure equilibrar ganhos 
e gastos. Enquanto Marte 
estiver em Gêmeos, seus 
gastos tendem a ser 

elevadíssimos, portanto, economize. É 
um bom momento para organizar seu 
dinheiro, mas não se envolva em 
grandes investimentos. 

Marte em seu signo em 
ótimo aspecto com Júpiter, 
promete elevar sua energia 
vital e trazer melhora e 
proteção à saúde. O 
período, que vai até março, 

traz mais assertividade e até uma forte 
tendência à agressividade, que deve ser 
devidamente controlada. 

Sua energia vital está mais 
baixa e continua assim até 
março, quando Marte 
deixa o signo de Gêmeos. 
Portanto, é hora de cuidar 

com mais carinho de sua saúde, para que 
vírus e bactérias oportunistas não 
invadam seu campo de energias, que 
está fragilizado neste período. 

Com Marte em ótimo 
aspecto com Júpiter, a vida 
social ganha um novo 
movimento. Você está mais 
aberto e assertivo. Um 
projeto em equipe que você 

está envolvido, dá um grande passo à 
frente. O período é ótimo para fazer 
novos contatos pessoais e comerciais.

Com Marte em Gêmeos, 
signo compatível ao seu, a 
vida social ganha um novo 
colorido, com pessoas 
interessantes  que se 
aproximam. Entre elas, 

uma especial vai mexer com mais força 
com seu coração. O período pode 
envolver uma gostosa paixão.

Hoje é um dia em que você 
estará mais assertivo e 
determinado em obter 
b o n s  r e s u l t ad o s  em  
projetos que envolvem 

publicações na internet. O período pode 
envolver sucesso e popularidade. Uma 
viagem internacional pode ser 
planejada ou realizada. Período ótimo 
para os estudos.

Hoje é um dia que você 
deve estar atento às suas 
finanças; não é um bom dia 
p a r a  f a z e r  n o v o s  
i nves t imen tos ,  ped i r  
f i n a n c i a m e n t o s  o u  

empréstimos. O período, apesar de ser 
positivo, deve envolver atenção, pois há 
risco de perdas pelo excesso de otimismo 
e irrealidade.

Prepare-se para uma 
r o t i n a  i n t e n s a  n o s  
próximos dias,  com 
aumento de atividades na 
vida pessoal e no trabalho. 

O período, certamente, vai envolver 
aumento de responsabilidades e 
exigências, que podem levá-lo à 
exaustão. Procure cuidar com carinho 
de sua saúde. 

A vida doméstica e os 
re lac ionamentos  em 
família ganham destaque 
e um novo movimento. O 
período pode envolver 

uma reforma em sua casa ou escritório 
ou mesmo a decisão de comprar ou 
construir um imóvel. Uma mudança de 
residência não está descartada. 

Hoje é um dia de maior 
envolvimento com seus 
projetos profissionais e 
planos de negócios, que 
devem ser colocados em 

prática imediatamente. O período pode 
envolver novas ações em projetos em 
andamento ,  que  t ra rão  maior  
visibilidade e sucesso em sua carreira.

H o j e  é  u m  d i a  d e  
movimento na vida social 
e aproximação de amigos. 
Novas amizades podem 
ser feitas. O dia promete 

assertividade e tomada de decisões 
importantes, especialmente se estiver 
envolvido com acordos e negociações 
de parcerias e sociedades.

HORÓSCOPO********** **********

Quem recebeu votos 
de felicitações pela 
passagem de mais 
um aniversário foi a 
l i n d a  A m a n d a  
L o r r a y n e .  
Desejamos votos de 
felicidades e muitos 
anos de vida. Tim 
tim! 

Nosso brinde com sabor de vitória a jovem 
Fernanda Lima, pela brilhante aprovação 
no 36º exame da OAB. Que essa conquista 
seja um degrau a mais para a concretização 
da sua vida profissional, que sabemos será 
próspera  pe la  sua  ded icação  e  
comprometimento. Parabéns e sucessos 
sempre! 

Felicidades ao professor Celso Victoriano pela passagem 
de mais um natalício, transcorrido nesta terça-feira. Que 
você possa ter muitos anos de vida, abençoados e felizes e 
que os dias futuros sejam todos de harmonia, paz e 
realizações. Receba nosso carinho especial neste dia com 
os mais sinceros votos de felicidades! 

****************

Colhendo mais uma rosa no jardim de sua 
existência, a belíssima e encantadora 
Sebastiana Pacheco, que amanhã 
comemora a passagem do seu niver ao lado 
da família e rol de amigos. Que Deus lhe 
presenteie com um ano recheado de coisas 
boas e muita saúde. 

***********

***********

A grande pedida da noite deste domingo é o show da cantora sertaneja Ana Castela que se apresenta na 
Praça de eventos da Sicmatur numa super produção é o que garante os organizadores. A boiadeira como é 
conhecida dividi o palco com outras atrações, entre elas o cantor Cesinha Mello, Thiaguinho e Pamela 
Emanuelle, além do Dj RC. A programação está imperdível, corre e adquira seu ingresso.  

******************************

******************************
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 As vagas são limitadas e 
as inscrições encerram nesta 
sexta-feira (20). Página 03

Investigado por suspeita de ato terrorista no Distrito Federal, Alan Diego dos Santos Rodrigues, de 32 anos, morador da cidade de 
Comodoro foi recambiado nesta quarta-feira (18) pela Polícia Civil de Mato Grosso até o Aeroporto de Vilhena, em Rondônia, onde embarcou 
para Brasília escoltado por policiais civis. Página 04

EXEMPLAR - CÁCERES R$ 5,25 / REGIÃO R$ 5,90 

A nova Mesa Diretora da Câmara de Cáceres é composta pelos vereadores Luiz Landim (presidente), Pastor Júnior (vice-presidente), 
Marcos Ribeiro (1° Secretário), Lacerda do Aki (2° Secretário) e Manga Rosa (3° Secretário). Página 04 

N ã o  t e m o s  c o m o  
assumir o Carnaval com 
dinheiro da prefeitura, afirma o 
Secretário de Turismo e Cultura. 
       Página 04 

DEMOCRACIA

Em solenidade de posse da Mesa Diretora da Câmara,  
Eliene Liberato ressalta o diálogo entre os dois poderes 
Foto: Assessoria 

ATO TERRORISTA

Preso em MT por tentativa de explosão em aeroporto de  
Brasília foi recambiado nesta quarta para capital federal 

PROJETO SOCIAL

Rotary beneficia municípios com a instalação  
de 44 academias ao ar livre, Cáceres recebe 20 

POLÍTICA

Câmara  vota hoje 
reajuste do  RGA dos 
servidores municipais  

Foto: Arquivo

Página 03

ENTRETENIMENTO

Sesc prepara programação 
de  férias para crianças 

em Cáceres 
Foto: Divulgação Sesc

CIDADE
Em Cáceres Carnaval 
Popular é cancelado 
por falta de recursos 

ESPORTES
Geraldão passa por vistoria e vai sediar 
 os jogos do Cacerense no estadual 2023 
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